

## SOSTIENEN REUNIÓN PARA OBRAS DE QUEBRADAS

*Gerente del PECH con empresa Soluciones Integrales*

Una reunión de trabajo sostuvo el gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), con representantes de la empresa "Soluciones Integrales", empresa que viene trabajando con el esquema de Reconstrucción con Cambios. En la reunión se informó sobre la metodología que están implementando en el marco del acuerdo suscrito por el Perú con el Reino Unido, de gobierno a gobierno, para poder viabilizar las obras y proyectos de las quebradas León, San Carlos e San Idelfonso, explicó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Ha sido muy interesante la reunión porque ha permitido conocer los programas que tiene el Proyecto Especial Chavimochic, y también el comportamiento real de las quebradas donde se dan fenómenos extra ordinarios, en ese sentido, nosotros como ingenieros conocemos perfectamente el comportamiento de nuestros ríos y quebradas, los caudales históricos, que no habían sido considerados con anterioridad y que habían inducido a errores en los diseños de las obras de reconstrucción, de tal manera ha sido interesante esta conversación para que conozcan lo que nosotros tenemos en cartera, añadió Ñique Alarcón.

Tras la reunión se arribó a acuerdos de mutua cooperación, e interactuar para lograr que los proyectos y obras pendientes a ejecutar sean las que respondan a nuestras necesidades y realidad, acotó el funcionario del PECH. El Proyecto Especial Chavimochic se ha comprometido a entregar como información, las obras de protección, defensa y de toda su infraestructura mayor de riego, que la empresa Soluciones Integrales debe conocer.

Por su parte, el Ing. Antonio Torres, de Soluciones Integrales, expresó que esta reunión es un primer acercamiento, y que van "en procura de la ejecución de los proyectos de la quebrada de El León, San Carlos, San Idelfonso. Tenemos que hacer un acercamiento para intercambiar experiencias y ver que los proyectos no se interfieran uno con otro, compaginarlos en conjunto, y ver cuáles son las necesidades del PECH con respecto a los canales que tenemos allí, cómo los vamos a proteger y todas las medidas que podamos tener en cuenta".

Ambos representantes concordaron en sostener las reuniones necesarias a fin de realizar un efectivo trabajo en el tema de las quebradas, y que garantice a la población la tranquilidad y la seguridad de no verse más afectados durante los fenómenos climatológicos extraordinarios.

